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Protokoll der 07. Sitzung des 46. Studierendenparlaments 

 der Universität Bielefeld 

  13.02.2020 
 

Sitzung: 18:15 – 18:41 Uhr 
Protokollant: Eric Püschel 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

 

 
TOP 1:  Formalia 

a) Begrüßung 

b) Feststellung der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Einladung 

c) Wahl eines Protokollführers/einer Protokollführerin 

d) Feststellung der Tagesordnung 

TOP 2: Protokollgenehmigungen 

- Protokoll der 6.Sitzung (Tischvorlage) 

 

TOP 3: Gäste 

a) FS Chemie (s. Anlage) 

TOP 4: Bestätigung der Referent*innen der autonomen Referate 

 

TOP 5: Änderung der Beitragsordnung (s. Anlage) 

 

TOP 6: Wahlen und Nominationen 

a) Qualitätsverbesserungskommission (1 Mitglied w. Rücktritt) 
 

 

TOP 7: Bericht des StuPa-Vorsitzes 

TOP 8: Bericht des AStA, der autonomen Referate und AGen 

TOP 9: Berichte aus Senat und Kommissionen 

TOP 10: Anträge 

 

TOP 11: Sonstiges



2 
 

TOP 1: Formalia 

a) Begrüßung 

Alex Kersting begrüßt die anwesenden StuPa-Mitglieder und Gäste.  

b) Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Einladung 

Wird festgestellt. 

c) Wahl einer Protokollführerin/ eines Protokollführers 

Eric Püschel darf das machen.   

d) Feststellung der Tagesordnung 

TO wird ohne Änderungen beschlossen. 

 

 

TOP 2: Protokollgenehmigung 

 

Das Protokoll der 6. Sitzung liegt nicht vor.  

 

TOP 3: Gäste 

Erstifahrt der FS Chemie  

Gast: Da wir etwas mehr Geld benötigen als die Ordnung zusagt, möchten wir hier den höheren 

Betrag beantragen. Wir benötigen 3€ mehr pro Ersti. 

Alena Scholz: 3€ mehr pro Ersti, unklar wie viele mitgefahren sind.  

Gast: Es sind 45 Leute.  

Janina Stamborski (FeLi): Muss ein Grillabend und ein Mittagessen mit Fleisch stattfinden? 

Vegetarisch Essen spart Geld. Warum kauf Ihr bei Edeka ein und nicht günstiger? 

 

1280€ werden beantragt. 

Abstimmung:  

 19 Ja/ 0 Nein/ 0 Enthaltung   Einstimmig angenommen.  

 

Couch im FS Raum der WiWi 

(siehe Antrag 1 im Anhang der digitalen Fassung) 
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FSler: Unsere alte Couch war aus Kunstleder und 10 Jahre alt. Angeranzt, löchrig und 

durchgesessen. Wir laden recht oft Dozenten zu Uns ein. Dich Couch ist da nicht gut genug. Wir 

beantragen 728€.  

Abstimmung:  

19 Ja/ 0 Nein/ 0 Enthaltung   Einstimmig angenommen.  

 

TOP 4: Bestätigung der ReferentInnen der autonomen Referate  

Keine. 

 
TOP 5: Änderung der Beitragsordnung (s. Anlage) 

Christian Osinga (Verkehrsgruppe): Da ist uns etwas passiert: DB Regio haben uns den Preis 

in einem Brief genannt, der nicht bei uns ankam. Wir haben daher den zu niedrigen Beitrag 

beschlossen. Im Rahmen der Abbuchung der Universität ist aber der richtige Beitrag eingezogen 

worden.  

Da es noch vor dem 01.04.2020 ist, können wir es noch in Ordnung bringen. Zeitgleich sollten 

wir etwas unternehmen, damit es nicht wieder passiert.  

Unsere Beitragsordnung ist von 2009 und hat 7 Änderungsordnungen. Ist die Pest es zu lesen. 

Möchte eine Neuveröffentlichung beantragen. Möchte auch grünes Licht von Euch für 

redaktionelle Änderungen.  

Es geht auch um die Rüge-Klausel, nach der sich nach 12 Monaten niemand mehr beschweren 

kann.  

Wir brauchen für die Änderung der Beitragsordnung eine 2/3 Mehrheit, also 20 Ja-Stimmen. 

Von daher sind nur die Anpassung des Beitrages und das Erlauben redaktioneller Änderungen 

mit den 19 anwesenden Parlamentariern möglich. 

Abstimmung:  

19 Ja/ 0 Nein/ 0 Enthaltung   Einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 6: Wahlen und Nominationen 

a) Qualitätsverbesserungskommission (1 Mitglied w. Rücktritt) 

 

Alena Scholz (StuPa-Vorsitz): Es gibt im kommenden Sommersemester viel zu tun. Ich bin 

zurückgetreten, da ich in 2 Monaten mit meinem Studium fertig bin. Die QuaKo schreibt einen 

Bericht zur Verwendung der Qualitätsverbesserungsgelder. Man sagt also rückwirkend: ihr hab 

nicht zugehört; oder: ihr habt genau gemacht was wir von Euch wollten. Die Studierenden haben 

dort die Mehrheit. Vorsitz ist auch frei.  

Freiwillige? 

Samia Mohammed (FeLi): Ich kann es mir vorstellen.  
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Abstimmung:  

18 Ja/ 0 Nein/ 1 Enthaltung   Damit angenommen. 

 

 

TOP 7: Bericht des StuPa-Vorsitzes  

 

Alex Kersting (StuPa-Vorsitz): Nicht wirklich etwas zu berichten.  

 
TOP 8: Berichte des AStA, der autonomen Referate und AGen 

AStA-Vorsitz: Kommt das nächste Mal. 

 

TOP 9: Berichte aus Senat und Kommissionen 
Keine Berichte. 

 

 

TOP 10: Anträge 
Keine. 

TOP 11: Sonstiges 

 

Alex Kersting (StuPa-Vorsitz): 16.04. wird wohl die nächste Sitzung sein. 

 

Anhang 

Anwesenheitsliste

 

Name  Fraktion  

Marje Trescher UniLinks! 

Oliver Wagner UniLinks! 

Narin Arslan JuSo 

Niclas Grabowski JuSo 

Alena Scholz JuSo 

Samira Classen LHG 

Sophia Degener LHG 

Johannes Hartmann LHG 

Christian Osinga Kompass 

Dominik Goertz SDS 

Florian Rust RCDS 

Kathrin Krause RCDS 

Carolin Abel LFF 

Tobi* Warkentin LFF 

Talha Minhas LFF 

Abdulvahap Celebi ghg*ol 

Alexander Kersting ghg*ol 

Samia Mohamed FeLi 

Janina Stamborski FeLi 
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